



## EL NOVIO DE LA TOCINO

Así es como quedó retratado Agustín Conde, con motivo de la fugaz y estéril visita que la ministra Tocino giró hace días a Albacete.

¿Quién es ese?, preguntaba la gente al verlo junto a la rubia motera, en su acelerado pasear por la ciudad, tan repeinado. Ella portaba un ramito de flores, ¿violetas?, ¿carnelias?, en las femeninas manos, ambos radiantes, esplendorosos, tanto que llevó a escamar a algún chusco, ¡Vivan los novios!.

Marchose el señor Conde a su refugio toledano y tan prendado quedó de su dama, tan subyugado por la "erótica del poder" que desprende la ministra, junto a los efluvios de suave perfume francés, que se olvidó de defender el derecho de su pueblo, el agua del Júcar, evitando mezclarse con 50.000 ciudadanos, paisanos suyos, que buscaban afanosamente líderes que enarbolaran sus mismas banderas reivindicativas.

Que oportunidad perdida señor Conde, la imagen que perdurará en la retina de este pueblo, no lo verá como líder, si acaso lo contemplará rendido de amor a los pies de la ministra. Me temo que para muchos desde ahora solo será usted "el novio de la Tocino".

■ Antonio Pérez

■ *Mira tu por donde a Emigdio de Moya le está entrando remordimiento de conciencia y ya ha dado los primeros pasos para cancelar la tarjeta Visa que tanto provecho le ha sacado. Nos cuentan de muy buena fuente, es decir de los aledaños del presidente, que quiere hacerlo pero sin que se note. Pues adelante, que rectificar es de sabios, pero lo que tendría que hacer también es devolver los casi cuatro millones que se ha comido y bebido.*

■ *Carlos Moro, Delegado del Gobierno, vive sin vivir en él. La manifestación del agua le preocupó lo justo, pero lo que realmente le perturba es su pasado como constructor. Es como si quisiera borrarlo para que nadie le pregunte por aquellos proyectos que salieron mal. Y es que tal como se ha puesto la vida política, cualquier borrón puede costarle cuando menos un bochorno.*

■ *La actualidad de la Caja de Castilla-La Mancha se escribe con renglones torcidos. Ha sido dar a conocer la Ley de Cajas y el divorcio entre el presidente Peñato y el director Vecino, es evidente. Y es que no hay peor cosa para que te pierdan el respeto que querer mandar y que no te hagan caso. La guerra se ha establecido entre Albacete y Cuenca contra Toledo y Ciudad Real. ¡Quién se lo iba a decir a Peñato!*

■ *No contentos con el tratamiento que la televisión regional le ha dado a la manifestación en defensa del agua del Júcar, la Plataforma está avanzando un plan para concentrarse en las instalaciones del Centro Territorial en Toledo. Las intenciones son decirle al director, Antonio Regalado, que le está haciendo un flaco favor a la región.*

■ *El papelón de José María Fresneda en la manifestación del agua no tiene parangón. Quiso convencer a Paco Belmonte de que no se pusiera al frente de la Plataforma diciéndole algo así como «no te juntes con esos que no son de los tuyos». Menos mal que al final Fresneda se quedó con el culo al aire.*

